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平成２５年度宮城県献血推進協議会議事録 

 平成２６年１月２９日午後１時４５分から，KKR ホテル２階青葉において，平成２５年度宮城県献血推進協

議会を開催した。 

 

1-(1).開会 

 

1-(2).委嘱状交付 

 

1-(3).委員紹介 

 

2-(1).開会 

 

 

 

 

2-(2).あいさつ 

 

2-(3).会長選出 

 

 

 

 

 

 

2-(4).会長あいさつ  

 

2-(5)副会長選出 

張替会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

3-(1).議事録署名人の専任  

張替会長 

 

薬務課門脇副参事が委嘱状交付式の開会を告げた。   

 

保健福祉部佐々木次長が，宮城県献血推進協議会委員に委嘱状を交付した。 

 

薬務課門脇副参事が出席委員を紹介した。 

 

薬務課門脇副参事が協議会の開会を告げ，事務局を紹介した。 

 情報公開条例第１９条に基づき，協議会は公開されることを報告した。  

 協議会条例４条の規定により，委員２０名のうち１３名が出席で，定足数である

半数を満たし，会議が成立することを報告した。 

 

保健福祉部佐々木次長のあいさつ 

 

 保健福祉部佐々木次長が，条例３条の規定により，会長・副会長の選出は委員の互

選によって定めることを告げ，委員に諮った。 

 （推薦なし） 

 鈴木委員より事務局案について打診があり，事務局案として，張替委員の会長就

任を提案した。 

 (承認) 

 

 張替会長の就任あいさつ 

 

それでは，副会長の選出につきましても，条例第３条の規定により委員の互選に

より定めることとなっておりますが，いかがいたしましょうか。 

 （推薦なし） 

  では，私の方から指名してよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

 これまで協議会運営及び献血推進にご尽力いただいております，佐々木とし子委

員にお願いしたいと考えております。 

 （承認） 

 それでは，佐々木委員に副会長をお願いしたいと思います。よろしくお願いします。 

 

次に，本日の会議の議事録署名人の選出ですが，伊藤孝委員と笠原純子委員にお

願いしたいと思いますがいかがでしょうか。 

 （異議なし） 
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3-(2). 

平成２４年度献血推進実績について 

張替会長 

 

事務局（薬務課） 

 

 

 

 

 

事務局（血液ｾﾝﾀｰ） 

 

 

 

 

 

佐々木とし子委員 

 

 

 

 

 

事務局（血液ｾﾝﾀｰ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

張替会長 

 

 

 

事務局（薬務課） 

 

 

 それでは，両委員よろしくお願いします。 

 

それでは議事に入らせていただきます。平成 24 年度献血推進実績について，薬

務課及び血液センターから報告願います。 

 

【資料 冊子】『宮城県の献血』より 

 以下について報告した。 

 ・平成２４年度献血状況について 

 ・平成２４年度献血推進事業の概要について 

 ・平成２４年度都道府県別献血状況について 

 

【資料 冊子】『宮城県の献血』より 

 以下について報告した。 

 ・平成２４年度献血状況について 

 ・平成２４年度献血推進事業の概要について 

 ・平成２４年度供給状況について 

 

血液センターのほうから，若年者の献血セミナー事業ということで，小学校とか

中学校とか高等学校へ出前授業的なことをやってらっしゃるのでしょうか。そのと

き，学校のほうから是非と言われるのかこちらのほうから，センターのほうから，

こういうのがあるんですがいかがですか，ということでお願いしてるのかそのあた

りのこともう少しお聞きしたいと思いました。 

 

献血セミナーについて、小・中・高校と実施をしております。まず，小学校は、

夏休みを利用し宮城県血液センターでけんけつキッズサマースクールを実施して

おり、去年は 8 月 3 日と 4 日に行いました。 

募集については、仙台市内の各小学校に案内を出して、４年生から６年生を対象

に保護者と一緒に血液センターを見学していただくということで行っております。 

中学校については 2 校実施しております。その中で PTA から学校へのご希望と

の事で 1 校実施しております。 

高校についても実施しており、血液センターから保健体育の一環という感じでお

願いをしております。 

 

 その他にご意見、ご質問は、ございませんか？ ないようでしたら、24 年度実

績については、よろしいでしょうか？ 

それでは、次に、25 年度の献血推進状況について、薬務課と血液センターから、

ご報告お願いします。 

 【資料 No.1－（１）「平成２５年度宮城県献血推進計画」及び資料 No.１－（２）

「平成２５年度献血推進状況＜事業実績＞」】について説明 
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張替会長 

 

事務局（血液ｾﾝﾀｰ） 

 

 

張替会長 

 

 

 

 

 

 

事務局（薬務課） 

 

張替会長 

 

事務局（血液ｾﾝﾀｰ） 

 

 

 

張替会長 

 

 

 

伊藤孝委員 

 

張替会長 

 

 

伊藤孝委員 

 

 

張替会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

引き続き，センターのほうからお願いします。 

 

【資料 No.１－（２）「平成２５年度献血推進状況＜事業実績＞」及び資料 No.２

「平成 25年度 献血実績について(4月から 12月)」】について説明 

   

 ありがとうございました。２５年度の献血推進計画と，推進状況について，ご説

明いただきましたけれども，委員の皆様から，何かご質問ございますでしょうか。 

 それでは，ご確認いただけたということでよろしいでしょうか。ありがとうござ

います。 

 引き続いて，２６年度の献血推進計画案について，薬務課と血液センターからご

説明をよろしくお願いいたします。 

 

【資料 No.３「平成２６年度宮城県献血推進計画（案）」】について説明 

 

 それでは引き続きセンターのほうからお願いいたします。 

 

【資料 No.３「平成２６年度宮城県献血推進計画（案）」及び資料 No.4「広域事業

運営体制開始による原料血漿の確保について」及び資料 No.5「400mL献血の推進及

び次年度の採血計画について」】について説明 

 

 これは原料血漿用の分は遠隔のほうからで，宮城に関しては輸血というか新鮮凍

結血漿用を優先するということで，原料用の目標数は下がったということでしょう

か。 

 

 トータル数はそんなに下がらない。 

 

 新鮮凍結血漿用として，目標が上がったのは，成分が血漿献血と，４００を少し

上げることで新鮮凍結用に回せるということでしょうか。 

 

 おっしゃるように，４００cc の献血が増えれば，それから得られる２４０という

のは増えますので，増えるということにはなります。 

 

 血漿に関しては，６県で役割分担するということですね。  

 委員の皆様方からご質問はございますでしょうか。よろしいでしょうか。 

 それでは，２６年度の計画案につきまして，ご承認いただくということでよろし

いでしょうか。ありがとうございました。 

 それでは，事務局のほうから他に何かございますでしょうか。 

 

 特にございません。 
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張替会長 

 

 

安藤総括 

 

 

 

 

 

 他にないようでしたら，本日の議事をこれで終了したいと思います。  

 皆様ご協力ありがとうございました。 

 

 張替先生ありがとうございました。 

 皆様には長時間にわたり，熱心にご討議いただきまして，ありがとうございまし

た。  

 引き続きまして，午後３時３０分より，隣の会場蔵王におきまして，献血者に感

謝する集いを開催いたします。座席表をお手元に配布しておりますので，会場への

移動をお願いしたいと思います。 

 これを持ちまして，平成２５年度宮城県献血推進協議会を終了いたします。 

 

 

審議内容を明確にするため，議事録署名人が記名押印した。 

 

 

署名人 

 

 

 

署名人 


